

Oestinghausen im Glücksspielfieber

Bingo-Abend der Kleinen Taten gut besucht

OESTINGHAUSEN. (BR) Das Glücksspielfieber hatte Oestinghausen wieder im Griff: Mehr als 30 Besucher schauten gebannt auf die Lostrommel, aus der Glücksfee Nadine Lauer die Kugeln zog.

Verantwortlich für den Abend waren zum dritten Mal die engagierten Mitglieder von „Kleine Taten“, die bereits seit 2007 jedes Jahr einen Bingo-Abend für den guten Zweck veranstalten. Zahlreiche hochwertige Sachpreise, vom Gemälde über Bowling-Gutscheine bis zur externen

Festplatte, boten großen Anreiz für die Spieler. Gespendet worden waren die Preise von etlichen Privatleuten und Firmen aus der Umgebung. Lässig moderiert von Daniel Romberg, ging der gesellige Abend bis in die späten Nachtstunden hinein.

Der Erlös kommt mehreren Projekten des Vereins zu Gute. Unter anderem unterhalten die Mitglieder Patenschaften, unterstützen eine Kindertagesstätte in Brasilien und kümmern sich um Kinder und Jugendliche vor Ort.



Für ihren Bingo-Abend hatten die „Kleinen Taten“ wieder zahlreiche Sachpreise organisiert.

Foto: Benedikt Renner